

Bien des changements se font finalement passés au cours de la dernière période ...

La grande odyssée des "Lucides"

Épisode No 20

Vous êtes-vous déjà demandé ce que font aujourd'hui les "Lucides", tels les Lucien Bouchard, Joseph Facal et Alain Dubuc ?

Joseph Facal conseille maintenant Pauline Marois; Alain Dubuc travaille encore pour Power Corp, tandis que Lucien Bouchard est toujours prêt à offrir ses services aux "bons" patrons qui auraient quand même des problèmes avec leurs employés. Mais ont-ils encore des projets en commun ? Il n'y a pas si longtemps encore, ils lançaient un appel solennel à tous les Québécois et les Québécoises pour qu'ils se serrent encore plus la ceinture, de manière à devenir plus tard moins pauvres ?... Mais auraient-ils des ambitions encore plus grandes pour l'avenir ?

Notre camarade Étienne Hallé s'est penché sur la question et nous offre aujourd'hui ce que pourrait être la prochaine étape de leur plan : s'en aller dans l'espace, aller là où aucun autre humain n'est encore allé -- pour reprendre une expression consacrée --, s'accaparer sur une échelle jamais vu encore plus de richesses pour tout simplement pouvoir ensuite toutes les dilapider, et tout cela, dans le plus grand respect de l'évangile néolibéral.

Voici donc le 19e épisode de cette vaste odyssée.

Par **Étienne Hallé**

Sur terre, le nouveau vaisseau spatial qui avait été commandé en Chine par l'expremier ministre Jean Charest est enfin arrivé à la raffinerie Ultramar de Saint-Romuald sur la rive sud de Québec. Par souci d'économie, le Guide suprême Gilles Taillon (c'est désormais son titre), a prit la décision d'utiliser les installations de la pétrolière de la multinationale étant donné sa ressemblance à une véritable rampe de lancement. « Il y a là tout ce qu'il faut pour le lancement, avait-il dit : des échafaudages, plein de belles petites lumières pour que ça soit beau le soir et du carburant à profusion! » Devant la mise en garde émise par les responsables de la raffinerie quant au danger d'explosion si une fusée y était lancée, le Guide suprême les a traité « d'alarmistes opposés à la modernité » et « de brandisseurs de vieux épouvantails ». Les responsables de cette trahison ont été accusés de « conspiration contre le progrès », qui est devenu le cinquante-troisième crime contre l'humanité.

Depuis que Taillon a déclaré unilatéralement l'indépendance du Québec, et qu'il a qualifié Harper de faux conservateur à la tête d'une État socialiste déguisé, les unités

paramilitaires de l'ADQ ont été massées le long des frontières afin d'assurer la liberté du peuple québécois et de contrer non seulement la menace d'invasion canadienne, mais également celle des États-Unis de Cindy Sheehan. En effet, devant la tournure prise par les événements politiques des dernières semaines, la présidente a lancé un ultimatum au gouvernement adéquiste afin qu'ils réinstaure la démocratie sous une constitution éco-socialiste, faute de quoi le gouvernement du peuple des États-Unis interviendrait sur le sol québécois. En oui, ce n'est pas parce que les États-Unis ont rejeté le capitalisme qu'ils ont mis de côté leur « mission civilisatrice » ; on ne peut pas effacer si facilement près de cent cinquante ans de tradition !

Le Guide suprême du Québec, Gilles Taillon, a fait savoir à son homologue étatsunienne que le Québec adéquiste était l'État le plus démocratique au monde, que d'avoir libéré le patronat du joug des syndicats en est la plus belle preuve et que toute personne honnête et respectueuse des lois n'avait rien à craindre de son gouvernement. D'ailleurs, son conseiller politique et bras droit, Jacques Saint-Pierre, a ajouté lors de la conférence de presse qui a suivi cette déclaration que « seuls les truands qui voulaient déstabiliser un système aussi juste que celui instauré par l'ADQ avait à craindre le courroux des forces de l'ordre ». Mme Sheehan a donné quinze jours à Québec pour s'engager sur la voie des changements demandés.

Jean Charest, suite à la prise du pouvoir par l'ADQ, a été exilé à Inukjuak. Depuis le début de cette trépidante série, vous avez probablement remarqué que l'Amérique du Nord a vécu quelques changements politiques.

Toutefois, d'autres grands bouleversements ont eu lieu : des bouleversements climatiques. Poursuivant sa lancée des dernières années, la planète a subi d'importants changements climatiques. Le Grand nord s'est réchauffé à un point tel que le Groenland est désormais le plus grand producteur céréalier au monde et qu'un Club Med a été inauguré à Inukjuaq, dans la Baie d'Hudson. Comme un leader d'expérience s'imposait pour l'administrer et accueillir les vacanciers, Jean Charest a été assigné à la direction du club pour les quinze prochaines années. On peut lire sur les dépliants publicitaires : « Pour les plus longues journées de plage en juin et un night life ininterrompu en décembre, laissez notre G.O. en chef, le très méritant Jean Charest, vous accueillir et vous faire passer des vacances inoubliables en compagnie de son équipe d'animation composée de Pauline Marois, Philippe Couillard, Pierre Curzie, Claude Béchard et tous leurs amis! Cette équipe du tonnerre saura vous faire oublier la réalité du quotidien et vous fera profiter au maximum des bienfaits des changements climatiques : oui, lorsque vous retournerez à la maison, vous direz merci aux gaz à effets de serre, merci aux pétrolières, mais surtout merci à notre Guide suprême Gilles Taillon qui a fait chasser les autochtones de leur village et permis un si beau club de vacances! »

Dans l'espace, vous vous souvenez que nos amis étaient en panne sèche et se dirigeaient droit vers un trou noir. Depuis, ils ont disparu de la vue des observatoires de la terre. Mais que sont donc devenus le Grand patriarche intergalactique Bouchard, la commissaire Elgrably, le lieutenant Dubuc, l'aumônier Facal, le préposé aux cuisines et ordonnance du commandant Mario Dumont ? Seul Fillion, dans sa capsule, en orbite autour de Neptune, est toujours en contact constant avec le Québec où toute la famille peut le regarder 24h/24 à TQS manger des bananes en attendant qu'on passe le reprendre. Nos amis trouveront-ils une station de service de l'autre côté du gouffre ? Peut-être trouveront-ils enfin des ressources en

abondance à exploiter ? C'est ce que vous verrez dans le prochain épisode de la trépidante « Grande Odyssée des Lucides »!

(à suivre)